
qqqqq Interrogazione n. 277
presentata in data 10 febbraio 2011
a iniziativa del Consigliere Zinni
“ Soppressione del 5° Elinucleo Carabinieri presso l’Aeroporto Sanzio di Ancona
Falconara ”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Giovanni Zinni, Consigliere del gruppo PdL,
Premesso:
che dal 1972 è operativo, presso l’Aeroporto Sanzio di Ancona Falconara, il 5° Elinucleo

Carabinieri inizialmente venne ad esso assegnato il territorio di operazioni delle Regioni
Carabinieri Marche ed Emilia Romagna;

che con l'apertura del 13° Nucleo Elicotteri di Forlì, nel 1992, venne data esclusiva
competenza territoriale marchigiana, per poi ampliarla anche alle province abruzzesi di
Chieti, Pescara e Teramo.

Considerato che il Nucleo, al quale è stata assegnata una flotta composta da tre
elicotteri, fa fronte ad interventi di vario tipo: problemi di ordine e sicurezza pubblica,
emergenze ambientali, calamità naturali, ricerca, soccorso e trasporto sanitario, oltre che a
collaborare con tutti i Reparti speciali, in particolar modo con il NOE e con il TPC;

Atteso che risulterebbe che il Comando Generale dell'Arma dei Carabinieri; nel pro-
grammare la sua riorganizzazione interna sui nuclei elicotteri; stia valutando concretamen-
te la possibilità di soppressione dello stesso;

Rilevato che la soppressione del Nucleo, che rappresenta l’unico reparto volo dello
Stato in territorio marchigiano, capace di coprirne l'intero territorio in meno di 30 minuti di
volo, potrebbe compromettere i risultati di sicurezza finora raggiunti, sia a livello preventivo
che repressivo;

Valutato inoltre che, con la chiusura del 5° Elinucleo Carabinieri di Falconara 32 militari
perderebbero la loro professionalità, dal momento che per esigenze familiari avrebbero di
difficoltà di trasferirsi presso un altro nucleo elicotteri;

Tutto ciò premesso e rilevato, il sottoscritto Consigliere regionale,

INTERROGA

La Giunta regionale per conoscere in maniera puntuale e dettagliata:
1) da quanto tempo il Presidente Spacca è a conoscenza della situazione relativa al 5°

Elinucleo Carabinieri presso l'Aeroporto Sanzio di Ancona Falconara;
2) per quale motivo la Regione Marche non ha sollecitato pesantemente il Comando

Generale dell'Arma e i Ministeri competenti, considerato che si è letto sui giornali solo di
un breve “comunicato stampa”;

3) che cosa ha fatto la Regione Marche in tal senso.


